

PAGINA AZUCARERA

Dos terceras partes de la caña molida en Puerto Rico por la Central Guánica este año fué producida en Santo Domingo

Declaraciones del Pres. Sr. Dillingham ante la Junta General de Accionistas de esta Corporación

Afirmando que dos terceras partes del azúcar total que produce la compañía procede de caña cultivada en Santo Domingo y que la incertidumbre que crea la impugnación ante los tribunales de la Ley de Ajuste Agrícola hace incierto el futuro de los mercados azucareros, el Sr. F. A. Dillingham, Presidente de la "South Porto Rico Sugar Company, pronunció un interesante discurso ante la Asamblea anual de Accionistas de esta Compañía celebrada el día 12 de diciembre corriente.

El Sr. Dillingham declaró además que no podía predecir con certeza un posible cambio material en los beneficios de este año tomando como base los percibidos durante el año fiscal terminado en septiembre 30 de 1935, y en el cual la compañía tuvo un beneficio de \$1.82 por acción común.

Agregó además, que la impugnación, ante los tribunales de la validez de la Ley de Ajuste Agrícola oscurecen el porvenir de las compañías azucareras y ofrecen la posibilidad de que con el derrumbamiento del sistema de cuotas, las centrales que producen actualmente azúcar con destino al consumo en Estados Unidos puedan verse obligadas a llevar su azúcar al mercado mundial. "De todas maneras —dice— si no ocurren nuevos acontecimientos en la presente situación, la compañía obtendrá este año un dividendo de cerca de \$2.00 por acción."

Mr. Dillingham reafirmó su declaración de que dos terceras partes de la producción azucarera de la Guánica Centrales este año procede de cañas cultivada en Santo Domingo y que este azúcar se envió a mercados mundiales donde los precios prevalecientes fueron un poco menos que la mitad de los que prevalecen en el mercado de Estados Unidos.

La Eastern Sugar Associates declara un beneficio de \$428,128.00 durante el año último.-La nueva Corporación Puertorriqueña reduce notablemente sus deudas bancarias

—oOo—

Durante su primer año fiscal de operaciones terminado en junio 30, 1935, la Eastern Sugar Associates ha tenido un beneficio neto de \$428,188.00, después de descontados intereses, depreciación, contribuciones, etc., Este beneficio equivale a \$3.97 por acción en las acciones preferidas. La producción azucarera, bajo la restricción gubernamental, totalizó 82,000 toneladas cortas las que, unidas a las 16,000 toneladas del año 1934 que tenían listas para la venta hace un total disponible actualmente de 98,000 toneladas. El balance consolidado de junio 30 acusa propiedades por valor de \$5,398,489.00, lo que incluye inventarios de azúcar por valor de \$3,022,624.00 (incluyendo 16,500 toneladas de azúcar restringida valorada a \$2.87 por libra).

Las deudas actuales ascienden a \$7,116,471.00 de cuya cantidad corresponden a deuda bancaria \$6,967,184.00 que fué reducida en \$1,735,452.00 durante el año en curso. Los auditores declaran que en noviembre 28, 1935 la deuda bancaria existente ascendía solamente a \$4,905,120.00 después de un nuevo préstamo por \$1,115,490. Esto representa una reducción neta de \$946,574.00 en la deuda bancaria reportada en junio 30 de 1935.

